



Les fêtes de fin d'année approchent à grands pas et les festins qui les accompagnent également. Servir des blinis (petites crêpes épaisses), apparaîtra comme un choix judicieux qui saura charmer les papilles de vos convives.

Les blinis peuvent se savourer nature mais on les apprécie davantage lorsqu'ils sont recouverts de divers apprêts culinaires.

On peut donc trouver des blinis recouvert de fromage, de chocolat, de banane ou de saumon fumé. Vous pouvez aussi les tartiner avec des œufs de lumps, du tarama, du tzatziki, du caviar, etc...

**La créativité culinaire n'a pas de limites.**

The end of year holidays are fast approaching and the big feasts that go with it are as well. Serve some blintzes (small pancakes), seems like a wise choice that will enhance the taste buds of your guests.

Blintzes can be enjoyed plain however they are more appreciated when accompanied with various culinary preparations.

Blintzes can be covered with cheese, chocolate, banana or smoked salmon. You can also cover with fish roe, taramasalata, tzatziki, caviar etc...

Culinary creativity has no limits!



**36440**  
**MINI BLINIS**  
**CONGELÉS/FROZEN**  
**16 x 8 G**

\* Présentation suggérée  
 \* Suggested Presentation

Distribué par / Distributed by